

Los textos pueden ser: personales (autobiografía, diario, memoria, cuaderno de viaje, anécdota, carta, mensaje electrónico, agenda, bitácora y apuntes de clase); expositivos (monografía, biografía, noticia, crónica, reportaje, entrevista) y persuasivos (anuncio publicitario, artículo de opinión y caricatura política); cada uno tiene su importancia y cumple con ciertas funciones para que su mensaje tenga el impacto deseado



FUINCIONES APELATIVA Y EMOTIVA En estos textos el autor se expresa con libertad, pues algunos de éstos sólo se comparten con las personas más allegadas (padres, hermanos o amigos íntimos) o son escritos más íntimos, sólo para uno mismo. Por ello, el lenguaje que utilizan es más coloquial o parecido al habla cotidiana. También existen textos personales que se elaboran como estudiante, éstos tienen otras características y propósitos más formales.



TEXTOS HISTORICOS

Son todos aquellos relatos en los que se narran hechos pasados de trascendencia tanto para una sociedad en general como para una persona en particular. Un texto histórico es un documento escrito que puede proporcionarnos, tras su interpretación, algún conocimiento sobre el pasado humano.





Cuenta la vida de la persona que la escribe. Suele emplear la primera persona (yo) porque narra desde su propia perspectiva. También puede emplear la tercera persona (Él, ella, ellos, ellas) cuando se refiere a las personas que se introducen en algunos pasajes de su vida.



Uno de los textos más importantes como texto personal es el diario.

Gracias a éste, puedes llevar un registro de las cosas que has hecho y
contar la mayor cantidad de detalles posible sobre tu vida diaria. El
receptor de este mensaje es el mismo autor y por ello, el lenguaje que se
ocupa es coloquial y se narran los sucesos tal cual ocurrieron. En este
documento, se vacían las vivencias más importantes, los sueños y
sentimientos profundos como ilusiones y miedos al realizar cada
experiencia.